

# *Brigada europea José Martí recorre la provincia de Sancti Spíritus y Villa Clara*

---



Yaguajay, 17 jul (RHC) La Brigada europea de trabajo voluntario José Martí intercambia con pobladores de la provincia de Sancti Spíritus, territorio al que arribó este domingo y en el que permanecerá hasta el próximo jueves.

Raúl Cardoso Cabrera, delegado en el territorio espirituano del Instituto de Amistad con los Pueblos (ICAP), al darles la bienvenida en el hotel San José del Lago, de esta localidad, les reseñó a los 84 integrantes de esa agrupación las principales características económicas y sociales de la provincia.

Este lunes el contingente visitó el Complejo Histórico Comandante Camilo Cienfuegos, sitio que fue escenario de la heroica Batalla de Yaguajay, librada por el legendario guerrillero Camilo Cienfuegos y que hoy acoge al museo que lleva su nombre y al Mausoleo del Frente Norte de Las Villas.

También sostendrá un intercambio con combatientes que tuvieron una destacada participación en el Frente Norte durante las acciones bélicas contra la tiranía de Fulgencio Batista a finales de 1958.

Igualmente visitarán un proyecto comunitario rural, el policlínico y un consultorio del Programa de salud del Médico de Familia en el poblado de Mayajigua.

Campesinos y pobladores de Yaguajay partirán con los miembros de esta brigada de solidaridad con Cuba, integrada por representantes de 10 países, quienes en un espacio de 20 días tendrán la oportunidad de acercarse a la realidad del archipiélago.

Como parte del recorrido por la provincia, los brigadistas de la José Martí, también serán recibidos en Trinidad, una de las primeras siete villas fundadas en Cuba, lugar donde recorrerán el centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

La brigada José Martí de solidaridad con Cuba recorrió también lugares históricos de Santa Clara en homenaje al Che en ocasión, este año, del aniversario 50 de su caída en combate.

El recorrido por esta urbe comprendió el Conjunto Escultórico Ernesto Guevara, donde los brigadistas, procedentes de países de Europa, conocieron sobre la figura del Guerrillero Heroico, el Monumento a la toma del Tren Blindado y la estatua del Che, situada frente a la sede del Partido Provincial.

Esta es la edición número 47 del contingente, integrado por 86 brigadistas procedentes de España, Portugal, Francia, Suiza, Alemania, Italia, Grecia, Turquía, Bélgica, Reino Unido y Rusia.

Desde su llegada a Cuba el tres de julio, el grupo realizó jornadas de trabajo voluntario en el campo y debates con integrantes de la Unión de Jóvenes Comunistas y de la Federación Estudiantil Universitaria.

Los brigadistas también visitaron proyectos sociales, recibieron conferencias sobre el sistema político y económico cubano y las relaciones Cuba-EE.UU., entre otras actividades que los acercaron a la realidad de la nación caribeña.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135783-brigada-europea-jose-marti-recorre-la-provincia-de-sancti-spiritus-y-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**